

令和7年12月16日

報道関係 各位

田辺市本宮行政局
住民福祉課長 松本 美弥子

本宮保健福祉総合センターうらら館内「蘇生の湯」の利用再開について

基準値を上回るレジオネラ属菌が検出されたため、臨時休業しておりました田辺市保健福祉総合センター「蘇生の湯」について、安全が確認されましたので、令和7年12月18日（木）から利用を再開します。報道方よろしくお願ひいたします。

記

1 経過

令和7年10月20日（月）に浴槽から採取した水質検査の結果、水質検査機関から基準値を上回るレジオネラ属菌が検出されたとの報告を受け、11月4日（火）から蘇生の湯を臨時休業としました。

その後、浴室の薬品洗浄等を実施するとともに、ろ過循環器用の薬液滴下機を新規導入し、一定の塩素濃度を保ち同菌の繁殖を予防する体制を強化し、12月3日（水）に水質の検査を行いました。検査結果ではレジオネラ属菌は検出されず、安全が確認されましたので、12月18日（木）から、浴室の利用を再開します。

なお、これまでに体調不良の申出はありません。

2 今後の対応

衛生管理に十分注意し、適切に維持管理をしてまいります。

■連絡先

本宮行政局住民福祉課 保健福祉係
担当氏名 西中、加藤
内線 78105、78103
電話番号 0735-42-0004